



# 学校便り 太田っ子

令和7年8月25日

めざす子ども像

- ⑤もいやりのある子
- ⑤もいっきり勉強する子
- ⑤たくましく生きる子

## 2学期開始

毎日のように熱中症警戒アラートが発表された、暑い暑い夏休みも終わり、今日から、2学期。学校に子どもたちの声が戻ってきました。一回り大きくなった子どもたちとともに、2学期の学校生活を充実したより成長できるものにしていきたいと、職員一同考えています。ご支援ご協力をお願い申し上げます。



2学期には、普段の授業による学習活動はもちろん、子どもたちが楽しみにしている運動会、遠足、5年生は高野山合宿、6年は修学旅行など、たくさんの行事もあります。参観日や学校の研究活動として大切な研究発表の場である教科等別研修会も予定されています。

保護者の皆様にご協力をお願いすることがあるかと思えます。その節はよろしく願います。まだまだ暑い日が続くと予想されています。ご自愛ください。

## 「LINE スクール連絡帳」アプリの導入

お便りでお示しますが、2学期より、市内の小学校共通のお便り配信アプリ「LINEスクール連絡帳」アプリを導入します。詳しくは今後配布します文書を確認していただき、アプリをダウンロードしていただきますようお願いいたします。お子様おひとりずつ登録してください。なお、9月末まで移行期間となりますので、9月末まではぐるりんメール・スクリレも使用できるようにしておいてください。

このアプリは、お便りのデジタル化はもちろん、いままでと同じく欠席・遅刻・早退の連絡をすることが出来ます。朝のお忙しい時間帯など、こちらを利用してください。もちろん、担任と直接話して連絡したい場合などは、今まで通りお電話で連絡してください。よろしくお願いいたします。

## 教育実習・看護実習

1学期にも1人、2年生に教育実習に来てくれていたのですが、2学期にも多くの実習生が来てくれることになっています。9月22日から4週間の教育実習で5年生に1人、また、和歌山県立医科大学からは、9月4日と19日に6人ずつの学生が看護実習に来ます。それぞれの実習生たちは、緊張して実習に臨むと思いますが、子どもたちにとっては、いろいろ話を聞いてくれたり、一緒に遊んでくれたりするお兄さん、お姉さんです。学校は、次代の教育を担う人材を育成していく場としてもとても大切であると考えています。



## 夏季作品展

8月27日(水) 10:50~16:30・28日(木) 9:00~16:30に本校体育館で行います。体育館はエアコンがありませんが、常時窓を開け、扇風機も設置しますので、是非子どもたちの夏休みに取り組んだ作品を見に来ていただきますようお願いいたします。